

COMMUNIQUÉ

13 juin 2024

Elections Législatives : VOTONS !

La présence de l'extrême droite en tête des dernières élections européennes, alerte le Mouvement des Régies et fait craindre une montée des divisions, de la stigmatisation, du chacun pour soi et encore plus de précarité.

Réaffirmons les valeurs fortes des textes fondateurs des Régies de Quartier et de Territoire que sont la Charte et le Manifeste : solidarité, citoyenneté et humanisme !

Les Régies de Quartier ou de Territoire sont une réponse originale et efficace. Elles se singularisent en contribuant à réorganiser et revitaliser le territoire à partir d'activités économiques de proximité et de lien social. Celles-ci trouvent leur source dans le maintien et l'amélioration du cadre de vie, la mobilisation et l'implication des habitants.

Le 30 juin et le 7 juillet 2024, nous appelons à ce que chacune et chacun, reprenne son pouvoir d'agir et de citoyen en exerçant son droit de vote pour une société fraternelle et solidaire.

Texte adopté par le Conseil d'administration
du Mouvement des Régies le 13 juin 2024

Contact presse

Delphine Didier, Responsable Communication au Mouvement des Régies
06 77 75 46 84 // delphine.didier@lemouvementdesregies.org

A propos du Mouvement des Régies / www.lemouvementdesregies.org

Depuis plus de 40 ans, **les Régies de Quartier et les Régies de Territoire agissent avec et pour les habitants des territoires populaires, principalement dans les quartiers prioritaires de la ville et le monde rural.**

Les Régies de Quartier et les Régies de Territoire sont des associations qui regroupent des habitants, des collectivités locales et des bailleurs sociaux pour intervenir ensemble dans la gestion de leur territoire. À travers leurs missions techniques, les Régies concourent à un projet global, ancré dans l'Économie sociale et solidaire (ESS).

Les Régies portent un projet humaniste centré sur les besoins des habitants de territoires en difficulté. **Nous sommes convaincus de la nécessité d'associer les habitants aux décisions qui concernent leur cadre de vie.** En les rendant acteurs, on renforce leur pouvoir d'agir et leur implication dans la vie de leur quartier. Une Régie génère de l'activité économique, sociale et solidaire et emploie en priorité les habitants, favorisant ainsi l'insertion professionnelle. **Nous considérons les quartiers comme des biens communs où la gouvernance doit être partagée par les acteurs qui la composent.**

- 128 Régies de Quartier et Régies de Territoire
- 94% des Régies interviennent dans un quartier politique de la ville ;
- 291 quartiers prioritaires couverts par les Régies
- 2 500 bénévoles
- Près de 13 000 salariés chaque année, dont 50% de contrats de droit commun ;
- 800 marchés publics contractualisés dont 50% de marchés adaptés (Art. 14 ou 30)
- 76% de ces marchés relèvent des achats socialement responsables
- Une masse salariale moyenne par Régie de 1 275 000€ ;